

Quincaillerie.....	27,500
Pyrites.....	285,648
Sel.....	185,460
Argent.....	495,377
Acier.....	472,000
Soufre.....	121,515

L'exportation totale s'est élevée à \$4,110,937, dont \$3,341,308 aux Etats-Unis et \$478,260 en Angleterre.

Pendant la même période, nous avons importé des minéraux pour une valeur de \$28,230,788, dont \$12,000,000 fer et acier et \$8,975,792 houille.

La production totale de la houille a été de 2,658,134 tonneaux, soit une augmentation de 239,640 sur l'année précédente. Elle se répartit comme suit :

	Tonneaux
Nouvelle-Ecosse.....	1,989,263
Colombie Britannique.....	548,000
Nord-Ouest.....	115,000
Nouveau-Brunswick.....	5,730

L'exportation atteint 588,627 tonneaux provenant principalement de la Colombie Britannique et exportés aux Etats-Unis.

La production du mica dans la province de Québec est de 25 p. c. plus basse que l'année précédente.

Les fonderies de Trois-Rivières et de Drummondville ont consommé pendant l'année 10,710 tonneaux de minerais de fer.

Les mines de la province de Québec produisent 20,396 tonneaux de phosphate, soit une faible augmentation sur l'année précédente.

— Le gouvernement de Terre-Neuve vient de faire imprimer son livre bleu sur la situation générale des affaires dans l'île pour l'année 1888.

Comme tous ses pareils, ce livre bleu fourmille de renseignements, de données générales qui ne sont pas sans intérêt pour notre monde commercial et politique.

Nous toucherons aux points les plus saillants.

La valeur des importations de Terre-Neuve pour 1888 est de \$7,420,400.

Ses exportations s'élèvent à \$6,523,137.

En 1887, les importations n'avaient point dépassé \$5,397,408 et les exportations \$5,153,887.

C'est l'Angleterre qui est le principal fournisseur de Terre-Neuve. On y a acheté, l'an dernier, \$3,265,229 de marchandises.

Le Canada vient en second lieu, avec des marchandises d'une valeur de \$2,041,144.

Puis, les Etats-Unis, qui lui ont vendu pour \$1,601,138.

Notons ici que notre commerce d'importation avec Terre-Neuve a augmenté de \$55,215.

Quant au commerce d'exportation, les principaux marchés de Terre-Neuve sont le Brésil, le Portugal et l'Espagne.

Le Canada n'a acheté là que \$ 482,497, alors que le Brésil a acheté \$1,325,080 et le Portugal \$1,198,392.

Le livre bleu renferme aussi quelques notes sur les pêcheries du Labrador.

L'on a expédié du Labrador, en 1888, 222,183 quintaux de morue, représentant une valeur de \$755,422; 13,570 quarts de harengs d'une valeur de \$46,138, et \$12,480 de saumons.

Total des exportations au Labrador pour 1888, \$814,040.

— On a calculé que, depuis 1790, la population de l'Amérique du Nord double tous les vingt-six ans environ.

Actuellement, la population de l'Union américaine doit certainement dépasser 62 millions d'habitants. Depuis un siècle, il est arrivé 13,450,000 émigrants aux Etats-Unis. Le nombre des immigrants annuels varie beaucoup avec les années; ainsi, en 1882, il en a été reçu 788,000, tandis qu'en 1886 on n'en a reçu que 334,000.

En 1850, la fortune des Etats-Unis n'était que de 42,150 milliards de francs, tandis que celle de la Grande-Bretagne était estimée à plus de 112,500 milliards. Trente années de protection ont suffi pour intervertir les rôles.

En 1884, la fortune de l'Angleterre était